COLORFUL

n 7 7 M

みよし市立三好中学校2年部 学年通信4号 ^{令和6年6月25日}

前期中間テストを"振り返り""次に生かす"

6月11日(火)、12日(水)に中間テストがありました。自分のテスト週間の取組はどうでしたか。みなさん一生懸命、学習に取り組んでいましたが、計画と実際の内容に違いが発生して、計画を見直す人が多かった印象があります。毎日の振り返りで学習内容と変わった場合はできなかった学習を翌日以降に反映させることが大切です。テスト計画表には2つの意味があります。1つ目は、できなかった内容が一目で分かること。2つ目は、次回のテスト計画を立てる際に役立つことです。自分が○時間でどの程度学習が進められるのかの目安になるので、次回の計画に生かすことができます。次回に生かすという視点で計画表を考えると、"振り返り"に書く内容も変わってきます。多くは「今日はあまりできなかった。だから明日は、今日の分も進めたい」、「今日は○○の学習が終わった。だから明日は、○○の学習を終わらせたい」といったものです。"次に生かす"を考えると「今日の取り組んだ課題で理科の○○が理解できなかった。だから次は○○を復習することから始める」といった内容にすると、その日の学習で何を理解したのかが分かります。これは自分が数か月後に読み返した時にいつの段階で学習内容を理解できていたのかが分かるようになります。それらが自分未来パスポートに蓄積されていくことで3年生になった時に、自分に合った学習方法を構築する際に役立ちます。夏休み中に前期期末テストのテスト計画表を作成することになります。ぜひ、未来の自分のために"次に生かして"いってください。

救命救急法講習を実施しました

6月4日(火)に1組から3組、6日(木)に4組・5 組が「救命救急法講習」を実施しました。合計19名の消防士、ボランティアの方に指導をしていただき、心肺蘇生 法に関する技能を学びました。「傷病者発見」から「胸骨 圧迫」「AED使用」に渡るさまざまなことを学習し、あっという間の3時間を過ごしました。どのグループも真剣 に救命の手順を確認しながら取り組む姿がみられ、まるで



"救急車が到着するまでの救急隊"のようでした。あるグループの消防士の方が「一番大事なのは、 『大丈夫ですか』と声をかける勇気」とおっしゃっていました。いざという時に、今回学んだことを 生かして「助けられる人から、助ける人」となったみなさんの勇気を発揮してください。

【保護者のみなさまへ】

先日、定期健康診断が終了しました。診断結果については、夏休みまでに生徒を通じて お知らせいたします。ぜひ夏休みの期間を有効に活用し、計画的に治療してください。